



今月のちょこっと景観は景観教室と花育(はないく)活動について紹介します！

景観教室 @ 本郷小学校

本郷小での景観教室は6月と10月に以下の内容を行いました。

- ①本郷をイメージしたマインドマップの作成
- ②山崎川での自然体験学習
- ③灯ろう作り

山崎川にはメダカなどの生物が棲んでおり、水質はきれいであるとのことでした。児童たちには馴染み深い川ですが、改めてどんな川なのか調べて驚いている様子が印象的でした^^

また、「自分たちの街の好きなところ・将来像」をイメージして灯ろうを作成しました。コスモス街道灯ろう祭りでライトアップされた様子は幻想的できれいな風景でした^^

何気ない風景の中にも調べてみると意外な発見があり、それぞれの地域に異なる魅力があるんだと思う日々です。

今後も景観教室を通して様々な地域の魅力を推していきますのでよろしくお願いいたします！！



↑山崎川の水生生物&水質調査中



↑ライトアップされた灯ろう

「花育(はないく)活動」を行いました！ @ 宮崎西中学校



1月26日(金)に宮崎西中学校で花育活動の一環として地域交流学習を行いました。花のまちづくり推進員の方々を講師として招き、お花に親しむことで将来の花のまちづくりを支える人材育成や住みよいまちづくりの第一歩となるよう活動を行っています。

お花に関するクイズを交えた授業を行い、生徒の皆さんは寄せ植えを体験しました。初めての寄せ植えでしたが、楽しく、一生懸命に取り組んでいました。

最後にみんなで記念撮影^^どれも素敵な寄せ植えです！

twitter あなたの誕生花は何ですか？ [アカウント名:@miyazaki_keikan]

宮崎市景観課の公式ツイッターでは「本日の誕生花」をツイートしています。皆さんの誕生花は何ですか？是非フォローしてチェックしてみてください！